
 
 

【交通安全講話の様子】 

 

 

 

 

７月の予定 
日 曜日 行    事 

3 月 個人懇談会 Bタイム４時間授業 13:10下校 ※７日（金）まで 

4 火 はみがき指導（3年）  スクールカウンセラー来校 

6 木 歯肉炎指導（4 年） 

7 金 銀行引落日 

10 月 ４年生 出前授業（藤前干潟について学びます） 

11 火 分団児童会（５限） ４年生スクールカウンセラー面談 

６年生 卒業アルバム撮影（個人写真） 予備日：13 日 

12 水 ６限：クラブ活動  

17 月 海の日 

18 火 月曜日の時間割+火曜日６時間目の教科  ４年生スクールカウンセラー面談  

19 水 B タイム 4時間授業 給食終了 １３：１０下校 

20 木 １学期終業日  １０：35 下校 

21 金 夏季休業日(～8 月 31日)   ５年生 中津川野外学習１日目 

22 土 ５年生 中津川野外学習２日目 

※ ７/３（月）～７/７（金）は個人懇談会があります。室内での履物と外靴を入れる袋をお持ち

ください。 

交通安全講話・防犯教室を行いました 
 ６月１４日（水）には交通安全講話が行われました。歩行者信号が

青になっても必ず自分で安全確認してから道路を渡ることや、傘を

さすときは視界が隠れないようにすることなどが確認されました。 

６月１５日（木）の５時間目には、防犯教室を行いました。子どもた

ちに被害にあわないポイント（５つの約束）を確認しました。 

「つ」・・・ついていかない 

「み」・・・みんなといつもいっしょ 

「き」・・・きちんとしらせる 

「お」・・・おおごえで助けをよぶ 

「に」・・・にげる 

 

※ 事件・事故の発生に際しては、すぐに１１０番、または西警察署

（５３１－０１１０）へ通報してください。 

また、学校（５０１－６６５０）へもお知らせください。 

欠席・遅刻の連絡について 

 欠席・遅刻の連絡はタブレットで送信していただくようご協力よろしくお願いします。感染症等

で長期間登校しない場合はお電話でご連絡ください。 

 ※ 現在、連絡帳での欠席連絡も行っていません。ご承知おきください。 

 ※ 電話対応できる時間は７：４５～１８：００です。ご理解とご協力をお願いします。 

山田っ子だより 第５号 山田小 世帯数配布 

                            Ｒ５．６．２８ 

【丁寧に説明する西警察署の方】 



 
 

子どもたちの活躍が光った運動会 

 ５/２７（土）に運動会が行われました。今年度は、来校者を制限することなく実施することがで

きました。昨年度、一昨年度よりは来校者は多く感じましたが、大きな混乱もなく進めることがで

きました。何よりも、保護者の皆様の声援のおかげで、子どもたちも一層力を出し切ることができ

ました。また、競技後の拍手をいただき子どもたちはとても満足そうな表情をしていました。 

 当日は、PTA の方にも多数ご協力いただき、円滑に運動会を進めることができました。本当に

ありがとうございました。運動会のウェブアンケートの結果を掲載させていただきます。保護者の

皆様からいただいたご意見を参考にし、次年度に生かしていきたいと思います。 

 

【運動会アンケートより】 

  A：そう思う B：だいたいそう思う C：あまりそう思わない D：全くそう思わない 

 質問項目 A B C D 

１  お子さんは力いっぱい運動に取り組むこと

ができましたか。 
82.9％ 16.8％ ０.3％ ０％ 

２  お子さんは最後まで全力で取り組むことが

できましたか。 
81.9％ 17.8％ 0.3％ ０％ 

３  お子さんはしっかり応援できていましたか

（声援はなくとも拍手や表情、気持ちの面で）。 
60.6％ 36.4％ 3.0％ 0％ 

 運動会では、「技能・体力の向上を図り、協力して競技・演技する

ことを通して良い人間関係を育てる」ことをねらいとしています。当

日に至るまで、子どもたちは友達と力を合わせて、一生懸命練習に取

り組んでいました。休み時間には、外で走る練習をしている姿が見ら

れました。また、競走遊戯（赤白対抗競技）の練習の合間には、作戦

を話し合う子どもの姿がありました。練習では、勝負に一喜一憂し、

成長する子どもの姿を目の当たりにすることができました。 

 項目１と項目２では、A と B でほぼ１００％をしめ、運動会のね

らいを達成できたと考えます。 

 また、他にも様々なご意見をいただきましたので、今後の運動会を

より良いものにしていけるように参考にさせていただきます。ご貴重

なご意見をお寄せいただき誠にありがとうございました。お寄せいた

だいた一部のご感想やご意見を紹介させていただきます。 

〇 声出し応援ができ子ども達も保護者も楽しく過ごすことができ

ました。また、保護者の人数制限や入れ替えもなく運動会らしさも

感じることができとてもよかったです。 

〇 応援や掛け声なども聞けて良かったです！子どもが YouTube 配信で違う学年を見るを楽し

みにしていたので有難いなと思いました！  

〇 騎馬戦では練習のたびに出てくる課題に悩み、何度も仲間と話し合い作戦を練り直す様子がう

かがえました。運動会の良い思い出になると思います。 

○ 運動会中の頑張る姿、応援する姿はもちろんのこと、当日を楽しみにしている姿、当日までの

練習での努力と勝つためにどうしたらいいかを考え友達と話し合う工夫。山田っ子の素晴らしさ

を改めて感じました。 

 

【全力で走る児童】 

【騎馬戦の様子】 


